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Antrag 
öffentlich 

 

Vorlagen-Nr. 
A 25/0479 

 

Beratungsfolge 
Gremium Datum Status Zuständigkeit 
Hauptausschuss 03.07.2025 Ö Entscheidung 
Bezirksvertretung 1 07.07.2025 Ö Anhörung 

 
Freigabedatum: 25.06.2025 Gestellt von: CDU-Fraktion, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
 

Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU zur 

Sitzung des Hauptausschusses am 03.07.2025 und der Bezirksvertretung 1 

am 07.07.2025 

 

Beschlussvorschlag 

Die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und CDU beantragen: 

Der Hauptausschuss und die Bezirksvertretung 1 empfehlen, 

1. zum nächstmöglichen Zeitpunkt der bisherigen Betreiberin, der Deutschen 
Marktgilde die weitere Genehmigung zur Fortführung des bisherigen 
Wochenmarktes durch die Deutsche Marktgilde eG zu versagen; 
 

2. eine neue Initiative z.B. durch die Mülheimer Stadtmarketing zusammen mit der 
städtischen Wirtschaftsförderung und (potenziellen) Marktbeschickern zu starten, 
um den Betrieb des Wochenmarktes Innenstadt zu übernehmen; 
 

3. seitens der Verwaltung bis spätestens zum 4. Quartal 2025 zu prüfen, unter 
welchen (platz-technischen) Voraussetzungen der Wochenmarkt in der Innenstadt 
am Standort Rathausmarkt – nach Abschluss des zweiten Teilabschnitts der 
Ausgestaltung des Rathausmarktes – zukünftig (2027ff.) stattfinden kann.  

 

 

Sachverhalt 

Die aktuelle Entwicklung des Wochenmarktes Innenstadt in der Schloßstraße ist 
aufgrund einer sinkenden Anzahl an Marktbeschicker/-innen und Belegungstagen 
höchst unbefriedigend. Bei Befragung von Marktbeschickern werden vor allem die 
ungünstig en Konditionen des Marktbetreibers Deutsche Marktgilde eG als 
Hauptgrund für diese negative Entwicklung genannt (WAZ 16.06.2025).  

Nach Auffassung der Antragstellerinnen Bündnis 90/Die Grünen und CDU muss 
deshalb erneut geprüft werden, wie unter einem städtischen Dach zusammen mit 
den (auch potenziellen) Marktbeschickern der Weiterbetrieb des Wochen-marktes 
Innenstadt organisatorisch für den Zeitraum nach 2025 sichergestellt werden kann. 
Die im Antrag angesprochene Standortfrage – mit dem grundsätz-lich 
befürworteten Umzug auf den neu gestalteten Rathausmarkt - ist im nächsten Jahr 
(2026) zu klären.  
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Christina Küsters                                 Brigitte Erd – Timo Spors  

CDU-Fraktionsvorsitzende                    Fraktionsvorsitzende 

                                                         Bündnis 90/Die Grünen 
 

 

Hansgeorg Schiemer                            Heinz Klockenbusch  
CDU-Fraktionsvorsitzender BV1             Fraktionsvorsitzender BV1 
                                                          Bündnis ‘90/Die Grünen 

 

Anlage/n 

Keine 
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